

Seit 25 Jahren am Spaten

Jubiläumsfeier bei den Bitburger Kleingärtnern – Verdiente Mitglieder geehrt

Seit 25 Jahren ist der Kleingartenverein Bitburg aktiv. Nun trafen sich die Mitglieder zur Jahreshauptversammlung im Gasthaus Sonnenhof in Matzen. Verdiente Mitglieder wurden geehrt.

Bitburg. (rh) Die Idee hatte Ende der 70er Jahre Stadtbürgermeister Theo Hallet. Mitstreiter wa-

ren Hans Thelen, Heinrich Schmitz und Franz Weber. Am südöstlichen Stadtrand eine Kleingartenanlage zu errichten, die der gesamten Bevölkerung als Grün- und Parkanlage zur Verfügung stehen sollte, war aber gar nicht so einfach. Nachdem die Hürden genommen waren, wurde der Kleingartenverein Bitburg

am 11. Mai 1983 in das Vereinsregister eingetragen. Zeitgleich erfolgte der Eintritt in den rheinland-pfälzischen Landesverband der Kleingärtner. Erster Vorsitzender war Franz Weber.

Es entstand eine Kleingartenanlage mit 43 Gärten. Die Gartenlauben und Gärten wurden individuell erstellt und sind mittler-

weile fest in das Stadtbild eingebunden. Grund und Boden stehen im Eigentum der Stadt Bitburg. Der Kleingartenverein hat das Land für 99 Jahre gepachtet. 1988 wurde mit dem Bau des Vereinslokals begonnen. Es wurde im Frühjahr 1989 fertiggestellt. Dort befinden sich ein Grillplatz und ein Spiel- und Bolzplatz, die auch der Allgemeinheit zur Verfügung stehen. Im Jahr 1988 erhielt der Kleingartenverein den Umweltpreis des Eifelkreises Bitburg-Prüm. Im Landeswettbewerb „Gärten im Städtebau“ erreichte der Verein 1990 den zweiten Platz. Seit 1995 ist Bernhard Weber der Vorsitzende.

Der führte zügig durch die Regularien der Jahreshauptversammlung: Bericht über die Aktivitäten, Ausblick, Kassenbericht, Entlastung des Vorstandes. Ein harmonischer Verein, der sich auf das Wesentliche konzentriert. In diesem Jahr sollen die Arbeiten am Vereinsheim weiter

fortgeführt werden. Auch am Spielplatz sind Arbeiten vorgesehen. Rüdiger Frank, der Vorsitzende des Landesverbandes Rheinland-Pfalz der Kleingärtner, beglückwünschte den Verein zum silbernen Jubiläum. „Ich habe mir Ihre Kleingartenanlage angesehen, bevor ich hierher gekommen bin. Ich kann nur sagen: Alle Achtung und herzlichen Glückwunsch.“ Stadtbürgermeister Joachim Streit lobte das Engagement der Kleingärtner: „Ihre Arbeit ist ein wertvoller Beitrag für ein intaktes Stadtbild.“

Ehrungen: Im Rahmen der Feierstunde wurden verdiente Mitglieder für 25-jährige Mitgliedschaft geehrt: Peter Cizek, Monika und Walter Francois, Anni Goebels, Rosa und Heinz Hausdorf, Brigitte Kaspar, Agnes und Mathias Klassen, Marlies und Paul Köppen, Maria und Wilhelm Lames, Resi und Jürgen Reisen, Christiane und Bernhard Weber.



Der Kleingärtnerverein Bitburg ehrte verdiente Mitglieder, die seit 25 Jahren die Stütze des Vereins sind.

TV-Foto: Rudolf Höser

utz/kie